

本会職員より皆さんへ

「ここがこの仕事の魅力です」

(本会に就職して二年目の職員からのメッセージです)

子どもたちはとても素直でいつも元気でとても可愛いです。出勤すると子どもたちが走って自分の所に来てくれることがとても嬉しく、幸せだなと感じると共にこの職場で働くことが出来て良かったと思う瞬間です。子どもたちの成長を一番近くで見ることができるのが、この職場でも一番の魅力なのではないかなと思います。

保育士 太田



保育園では0歳から5歳児までの子どもたちと毎日、年齢に合わせた様々な活動を展開しています。保育園生活の中で子ども一人ひとりが毎日少しずつ成長していく姿を発見し、保護者の方と喜びを共感出来るこの仕事に私はとてもやりがいを感じています。保育園以外も福祉の仕事にはたくさんの魅力があるので、少しでも興味を持っていただける方が増えることを願っています。

保育士 立元



事業会に就職し、育成園で働くことになり、一人一人の子どもの気持ちや、背景まで考えて接していくことの大変さにくじけそうになる事もありましたが、先輩や同期のアドバイスや励ましもあり、少しですが支援することの重みや子どもとわかり合えた時の喜びを感じられるようになった気がします。大変ですがやりがいがあります。

児童指導員 田中